



wir helfen leben.
Kinderkrebshilfe
Münster e.V.

Die PLUDRA hält an Tradition fest und spendet 10.000,0 €



TANKSTELLE PLUDRA HÄLT AN TRADITION FEST UND SPENDET 10.000,0 €

11. März 2018

Auch in diesem Jahr hält die Tankstellenkette Pludra Mineralöle an einer großartigen Tradition fest und spendet der Kinderkrebshilfe Münster e.V. einen Betrag in Höhe von 10.000,00 €. Seit dem Jahre 2006 wird die Kinderkrebshilfe Münster e.V. von Familie Pludra unterstützt.

Frau Christina Schulze Föcking, die sich seit mehreren Jahren ehrenamtlich für unserem Verein engagiert, nahm auch in diesem Jahr gerne die großzügige Spende entgegen und bedankte sich für das jahrelange Vertrauen der Familie Pludra und dessen Kunden.

INFOS

[Aktuelle](#)
[Spender](#)
[News](#)
[Fußstapfen](#)
[Pressearbeit](#)

AKTUELLES



[Kreativfreunde
Obersteinbeck 2019
unterstützen die
Kinderkrebshilfe
Münster e. V.7.
März 2019 - 21:28](#)



[Neuer
Aufenthaltsraum
für die
Kinderonkologie15.
Februar 2019 -
20:35](#)



[Gedenktag
will für das Thema
„Krebs bei Kindern“
sensibilisieren30.
Januar 2019 - 12:06](#)



wir helfen leben.
Kinderkrebshilfe-Team und
Münster e.V.

AKTUELLE
SPENDER



Messdiener

spenden an
Kinderkrebshilfe

Münster 20. März

2019 - 22:16



Tablet-PC als

Einsatz für die
Kinderkrebshilfe
Münster e. V. 19.

März 2019 - 21:51



Firma

Matthews
International
unterstützt
Kinderkrebshilfe 24.
Februar 2019 - 9:34